



Kandy, Sri Lanka
05.02.2025

Echos depuis la salle du chapitre Jour 5

Plus qu'une simple rencontre des esprits et des cœurs, celle entre Marie et Elizabeth fut une profonde découverte de sanctuaire, une maison dans l'une et l'autre.

Où est-ce que je trouve mon sanctuaire aujourd'hui ?

Sr Elizabeth et son conseil, faisant usage de la symbolique du « Phare » ont présenté le rapport de notre Congrégation sur lequel nous y avons réfléchi depuis le mois d'Octobre 2024. Lequel rapport situait la Congrégation dans sa réalité actuelle.

Avec l'image d'un « voyage en avion », notre économiste générale a exposé le rapport financier de notre Congrégation dans sa globalité. Avec un atterrissage en douceur, il nous a été rappelé la bonne direction requise dans notre mission et la responsabilité partagée que nous portons.

Continuons notre réflexion en nous laissant interpeler par les questions suivantes :

- Où sommes-nous comme Congrégation aujourd'hui ?
- Quelles sont nos préoccupations les plus profondes ?
- Que devons-nous considérer urgemment et dans la foi ?

Puisse le Seigneur nous donner la sagesse de reconnaître nos préoccupations et le courage d'y répondre dans la Foi, l'unité et l'action.

